

Danramil 0811/07 Soko Hadiri Jagongan Kamtibmas Polsek Soko

Basory Wijaya - TUBAN.INFORMAN.ID

Sep 2, 2022 - 09:48



TUBAN, – Wujud sinergitas aparat komando kewilayahan, Komandan Koramil 0811/07 Soko Kodim 0811 Tuban Kapten Inf Priwahyudi menghadiri kegiatan Jagongan Kamtibmas (JAGAT) Bersama Kita Jaga Tuban yang Aman dan Kondusif oleh Kapolsek Soko Iptu Khoirul Amad, SH di Polsek Soko. Kamis (01/09/2022).





Kegiatan yang dihadiri oleh forkopimka kecamatan Soko serta mengundang Ketua Perguruan Silat se-Kecamatan Soko.

Inti dari kegiatan Jagongan Kamtibmas ini Kata Khoirul Amad ialah menjalin komunikasi antar Perguruan Silat yang ada di Kecamatan Soko, karena permasalahan yang timbul di Perguruan Silat terjadi karena ada perbedaan pandangan dan persepsi, bagaimana cara pemecahan permasalahannya yaitu dengan dilaksanakan komunikasi, koordinasi dan kolaborasi maupun sinergitas. Ucap Iptu Khoirul Amad.

“Kami datang menjemput bola harapannya adalah seluruh Perguruan Silat yang memiliki permasalahan bisa disampaikan kepada kami, dengan mengetahui permasalahan tersebut, harapannya tidak sampai menjadi besar atau bisa diselesaikan lebih cepat dan tepat, kami mengharapkan dalam menyampaikan aspirasi disampaikan secara apa adanya” tegasnya.

Sementara itu saat ditemui Tim media Danramil 0811/07 Soko Kapten Inf Priwahyudi menambahkan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk deteksi dini serta untuk menyerap aspirasi dari pada anggota pencak silat yang ada di Kecamatan Soko serta mewujudkan situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah Kabupaten Tuban khususnya di Kecamatan Soko.

Kami TNI POLRI khususnya Koramil 0811/07 Soko dan Polsek Soko bersama elemen masyarakat akan menciptakan wilayah Kecamatan Soko agar selalu aman dan kondusif dan TNI siap membantu pihak Kepolisian,” ujarnya.

“Ini merupakan wujud sinergitas antara TNI POLRI dengan terjalinya sinergitas yang kuat antara TNI POLRI maka harkamtibmas di wilayah Kabupaten Tuban khususnya di wilayah Soko akan terjaga, ”imbuhnya (Pendim 0811)